

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU

Le comité de fleurissement en visite dans le village



Autour de Philippe Fillod, adjoint au maire, deux conseillers municipaux, Christelle Mellet et Pierre de Smedt, et quatre citoyens du village, constituent le comité de fleurissement. Photo Le DL /Suzanne BERGER

Chaque année, à la pleine saison des fleurs, un comité local constitué de conseillers municipaux et de particuliers fait le tour du village pour examiner les maisons inscrites au concours des maisons fleuries, et leur donner une note : de une à quatre fleurs. Les habitants de la commune avaient jusqu'au 30 juin pour s'inscrire. En décembre, les occupants des habitations sélectionnées recevront un bon d'achat d'une valeur proportionnelle au niveau de leur note. Cette année, soixante particuliers se sont inscrits, et samedi 29 août, le comité de fleurissement s'était donné pour mission de tous les visiter.